

WNI

Kapolsek Darangdan Hadiri Rakernis Pengawas Pemilu Kelurahan / Desa Kecamatan Darangdan.

Darangdan - DARANGDAN.WNI.OR.ID

Feb 11, 2024 - 11:26



Kapolsek Darangdan Hadiri Rakernis Pengawas Pemilu Kelurahan / Desa Kecamatan Darangdan

PURWAKARTA – Kapolsek Darangdan Polres Purwakarta Acp Yoga Prayoga, S.H. menghadiri kegiatan Rapat Kerja Teknis (Rakernis) Pemilu 2024 bertempat di Balai Sawala Desa Linggamukti, pada Jum'at 9 Februari 2024.

Rakernis yang di selenggarakan Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Darangdan Kabupaten Purwakarta yang bertempat di Balai Sawala Desa Linggamukti, dengan tema “Bersama Rakyat Awasi Pemilu Bersama Bawaslu

Tegakan Keadilan Pemilu”.

Dihadiri Ketua Panwascam Kecamatan Darangdan Joko Sulistianto, Kuswari Kordiv Penanganan Pelanggaran dan Penyelsaian Sengketa, Memet Supriadi Kordiv P2HM, Kepala Sekretariat Panwascam Aan Muhammad Sahiq,

serta 15 orang anggota PKD dari 15 Desa Se - Kecamatan Darangdan, juga dihadiri Camat Darangdan Drs. Al Idrus Nurhasan diwakili Kasi Trantib Mulyanto, S.Pd. bersama Dedi Rukmana Stap Kasi Kesos dan Badruyaman stap PMD, Danramil 1903 Darangdan Kodim 0619 Purwakarta Kapten Armed I.Komang diwakili Sertu Dodo Montiana dan Serda Purwito, Bripka Asep Juwana Kanit Intelkam Polsek Darangdan.

Kapolsek Darangdan Acp Yoga Prayoga, S.H. dalam kata sambutannya, kami siap bekerjasama dengan seluruh intansi terkait dan masyarakat untuk memastikan proses pemilu berjalan dengan baik dan sesuai aturan yang berlaku. “Ucap Yoga.

Selain memastikan keamanan dan ketertiban selama proses pemilu, Kapolsek Darangdan sesuai pernyataan Kapolres Purwakarta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk ikut serta dalam mengawasi jalannya tahapan pemilu demi terwujudnya pesta demokrasi yang berkualitas dan berintegritas.

Saya atas nama pihak Kepolisian mengucapkan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Pimpinan dan anggota Bawaslu dan Panwascam serta Panwas Kelurahan dan Desa (PKD) yang bersinergi dalam mengawal rangkaian khusus pemilu untuk menghadirkan pesta demokrasi yang bermartabat. “Terangnya.

Diharapkan, dengan keterlibatan semua pihak dan kerja sama yang baik, pemilu tahun 2024 dapat berlangsung sukses dan memberikan hasil yang sesuai dengan aspirasi masyarakat.

Kapolsek Darangdan dalam kegiatan ini menegaskan komitmen Polres Purwakarta untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama demokrasi berlangsung. “Pungkasnya